

Liceo de Rinconada de Silva:

Con contención emocional para la comunidad escolar se trabaja tras brutal riña

Continúan los 'coletazos' de la brutal riña que protagonizaron estudiantes del Liceo de Rinconada de Silva el pasado 4 de octubre. Y es que, con palos, fierros y hasta cuchillos, los menores de edad se enfrascaron en una pelea que duró varios minutos y donde se debió solicitar la presencia de Carabineros, quienes detuvieron a seis de estos alumnos.

En este contexto, el director biprovincial de Educación, **Miguel Caro**, señaló que «evidentemente es un hecho súper preocupante, nosotros de ninguna manera vamos a validar actos de violencia, mucho menos de ese nivel, estamos realmente consternados porque una comunidad como Putaendo, que es mucho más tranquila y ocurren estos hechos. Por lo mismo, la Delegación

Presidencial también tomó parte en el asunto y asistimos a la escuela para brindar todo el apoyo que podemos».

En cuanto a las medidas que se han adoptado, Caro dijo que «evidentemente son situaciones graves, gravísimas, donde tienen que aplicarse las normas que deben aplicarse; sin embargo, siempre hemos pensado que lo primero es la prevención, y en eso estamos trabajando como Ministerio» (Educación).

«Tenemos una sociedad muy violenta y los estudiantes llegan con formas de resolver los problemas de una forma no adecuada, por lo tanto, ese es un trabajo que debemos seguir haciendo y avanzar en entender que la convivencia es un proceso de aprendizaje que tiene que irse aprendiendo desde muy pequeños

• Pelea entre estudiantes aún mantiene consternación en la comunidad. Algunos profesionales, incluso tuvieron licencia médica a raíz de las lesiones al intentar separar a los menores.-

para poder no llegar a estos extremos», agregó.

Junto con esto, y a raíz de la intervención de los docentes y profesionales separando la pelea, algunos de ellos resultaron con lesiones y su posterior licencia médica. Al respecto, Miguel Caro indicó que «ellos (DAEM) están viendo las mejores medidas, nosotros estamos apoyando con nuestros funcionarios para ver en conjunto las mejores herramientas para controlar esto, pero evidentemente, lo primero fue un trabajo desde el ámbito emocional, porque quedaron como víctimas no sólo los chicos agredidos, sino que toda la comunidad educativa que sufrió un impacto

muy fuerte».

Asimismo, y en relación a si se aplicó el protocolo de Aula Segura y se ha determinado la expulsión de los estudiantes involucrados de parte de la DAEM, el director biprovincial de Educación sostuvo que «eso es evidente que ocurre, pero a veces las heridas emocionales son más fuertes, y en eso es un trabajo mancomunado para restaurar la comunidad educativa como debe funcionar.

«Al ser menores de edad, salvo uno que era mayor de edad, que deben aplicársele todas las normas como corresponde, también tienen derecho a educación. Tenemos que buscar todas las estrategias



Aún no se define el futuro de los estudiantes que protagonizaron la violenta riña en el Liceo de Rinconada de Silva.

para que no vuelvan a generar estos conflictos, pero son menores de edad y la idea es intentar la reinserción», añadió.

En concreto, y en el detalle del protocolo de Aula Segura, Caro señaló que «la medida de investigación, porque si bien el aula segura puede terminar en expulsión, no es la única medida, lo que pasa es que hace un proceso protegido que hace que el estudiante esté fuera del sistema mientras se hace el proceso inves-

tigativo y el resolutorio».

Finalmente, el director biprovincial de Educación comentó que «es una tremenda alerta y el llamado a toda la comunidad educativa, a mí me cuesta creer que alguien más en la escuela no haya visto estas armas dentro de la escuela, porque evidentemente debió levantarse otra voz de alerta antes que se produjera la pelea, necesitamos una posibilidad en las escuelas que estas permanezcan de manera tranquila».